



Les nouvelles du Sénégal

Les cantines à l'école maternelle et à l'école élémentaire ont démarré comme prévu le 10 novembre. C'est une bonne nouvelle !

Près d'une centaine d'enfants étaient très heureux de voir la reprise de la cantine. Le directeur demande aux familles une participation symbolique de 1000 FCFA pour l'année (soit 1,50 €) ou un sac de céréales. C'est donc notre association qui finance les cantines. Merci à tous ceux (et ils sont nombreux) qui collectent les « instruments d'écriture usagés » qui sont recyclés et nous permettent d'obtenir 20 € pour 20 kg.



Le jardin faune flore de ndem, grâce au maraichage, a reverdi et s'est couvert de petites pousses vertes. C'est très encourageant

Le poulailler est en train d'être refait pour accueillir bientôt les premiers poussins...



Les nouvelles de SNF

Le 12 janvier, 5 personnes de l'association s'envoleront pour le Sénégal pour un séjour d'une dizaine de jours à ndem. Nous irons voir tous les projets soutenus (écoles, cantines, case de santé, jardin de Keur Pothié, jardin de Ndem), étudierons avec l'ONG et Mamoune la suite à donner à ces projets en cours et travaillerons sur de nouveaux projets (Saveurs de Ndem : atelier de transformation des récoltes dans le cadre du jardin de Ndem, gestion des déchets et environnement avec l'équipe d'Ecojeunes solidaires...) .Nous reviendrons avec de nombreuses photos que nous vous montrerons lors de notre **AG le samedi 7 mars**.

Il reste quelques jours avant la fin de l'année : si vous souhaitez faire un don à notre association (déductible des impôts), c'est encore possible

Vous pouvez avoir envie d'offrir des repas de cantine à des enfants, une formation supplémentaire pour les femmes du maraichage de Keur Potié, l'aide à l'achat d'un âne pour le ramassage des déchets)...

Dorénavant les dons peuvent se faire en ligne sur Hello Asso

<https://www.helloasso.com/associations/solidarite-ndem-france/formulaires/1>



Prochaines manifestations

La représentation théâtrale prévue le 8 décembre a dû être annulée à cause d'un problème de santé de l'un des acteurs. Nous espérons qu'elle pourra quand même avoir lieu à une autre date.

Le samedi 14 décembre, SNF aura un stand d'artisanat au marché de Noël de Villiers Saint Frédéric.

Les week-end des 14-15 et 20-21 décembre, la fondation Yann Arthus-Bertrand organise un marché de Noël écologique et solidaire. Vous y trouverez de l'artisanat Maam Samba de ndem. Cette fondation se situe dans le Bois de Boulogne, 1 Carrefour de Longchamp, 75116 Paris. N'hésitez pas à venir faire un tour. Le lieu est magnifique et l'ambiance toujours sympathique et chaleureuse.



Cette lettre sera la dernière pour 2019.

En attendant 2020, nous souhaitons à chacun de très belles fêtes de Noël et de fin d'année dans la douceur, la solidarité et l'amitié partagée

- **N'oubliez pas de nous suivre**

sur notre site internet www.solidarite-ndem-france.fr
et notre page facebook, www.facebook.com/AssoSNF